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Poco più di due settimane fa il 
numero dei posti letto nelle 
strutture che fanno capo al 
Policlinico di Foggia era attorno 
al 50%. Con l’aumento 
sproporzionato dei contagi da 
Covid in quest’ultimo periodo la 
situazione potrebbe riportarci 
ad un momento di crisi 
organizzativa del sistema 
sanitario anche dovuta ad una 
diversa incidenza, parliamo dal 
punto di vista respiratorio, dei 
soggetti più fragili colpiti dal 
virus. La situazione al momento 
risulta essere sotto controllo, 
fanno sapere dal Policlinico, 
anche se i dati ufficiali di 
questa settimana per i posti 
letto occupati nei vari reparti 
tardano ad arrivare. Ciò che 
preoccupa non poco è la 
crescita esponenziale dei 
contagi che hanno portato la 
Puglia e la provincia di Foggia 
tra quelle nella fascia più a 
rischio, in un periodo estivo 
dove le ferie dei medici 
possono incidere 
sensibilmente. Inoltre, la 
concentrazione turistica in 
località, come ad esempio 
quelle del Gargano, dove non 
esistono ospedali (il più vicino è 
quello di San Giovanni 
Rotondo) rischia di proporre 
scenari difficili se il Covid 
dovesse presentarsi in forme 
sintomatiche con la necessità 
di supporto medico immediato. 

Ieri anche il Sindaco di Vieste 
ha lanciato un appello 
affinchè l’attenzione verso la 
gestione del sistema sanitario 
sul Gargano possa essere 
adeguato, dopo la situazione 
quasi paradossale del blocco 
del 118 a San Nicandro 
Garganico per la mancata 
disponibilità del personale 
sanitario. Si dice che prevenire 
è meglio che curare. In questo 
caso, evidentemente, la 
prevenzione dal Covid dopo 
più di due anni sembra ancora 
difficile metterla in atto. Per 
non parlare, poi, di tutte le 
altre problematiche mediche 
che esulano dal Coronavirus e 
che impongono per i centri 
turistici un diverso supporto 
sanitario considerando che si 
quintuplicano le presenze nel 
periodo estivo.
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ALLERTA PER LA CRESCITA DEI 
CONTAGI. IL COVID POTREBBE 
CREARE PROBLEMI IN AGOSTO



La ASL Foggia sta irrobustendo 
le dotazioni tecnologiche dei 
servizi territoriali e ospedalieri 
aziendali, elemento essenziale 
per garantire una sempre 
maggiore efficacia e efficienza 
dell’assistenza sanitaria in 
emergenza, sia per le comunità 
locali che per la popolazione 
turistica. 
Sono state acquistate e sono in 
via di installazione 130 
Workstations cardiologiche, 
apparecchiature di ultima 
generazione, che consentono di 
effettuare il videat cardiologico 
completo, con refertazione 
certificata, per la diagnosi delle 
principali patologie cardiache. 
Ciò comporta un miglioramento 
importante delle capacità 
diagnostiche dei presidi sanitari 
della provincia di Foggia, di 
presa in carico della persona e di 
orientamento verso il 
trattamento assistenziale più 
adeguato. Un investimento di 
oltre un milione di euro, 
comprensivo anche della 
manutenzione full risk per sette 
anni. Sono state già installate sul 
Gargano le prime 39 postazioni, 
di cui 20 nelle Unità Operative 
del Presidio Ospedaliero “De 
Lellis” di Manfredonia e 19 tra i 
poliambulatori, le sedi di 
Continuità Assistenziale e le 
Postazioni medicalizzate fisse 
dei comuni di: Mattinata, Monte 
Sant’Angelo, Manfredonia, 
Zapponeta, Cagnano Varano, 
Carpino, Ischitella, Peschici, Rodi 
Garganico; Vico del Gargano, 
Vieste e Isole Tremiti. 

L’ultima installazione, risalente a 
venerdì scorso, ha riguardato 
proprio le Isole di San Domino e 
San Nicola.  
Altri 15 elettrocardiografi (dei 28 
totali previsti) sono stati installati 
nel Presidio Ospedaliero
“Tatarella” di Cerignola.  
Nelle prossime settimane si 
procederà all’installazione delle 
rimanenti 76 workstations, già 
nella disponibilità della ASL 
Foggia, in modo da completare la 
dotazione prevista per l’Ospedale 
di Cerignola e soddisfare il 
fabbisogno del restante territorio 
della provincia di Foggia: 53 
andranno nei servizi distrettuali e 
23 nelle Unità Operative del 
Presidio Ospedaliero “Masselli 
Mascia” di San Severo.
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In attivazione 130 workstations 
cardiologiche e 226 defibrillatori 



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 26.612 test 
per l'infezione da Covid-19 e 8.626 nuovi casi: 
2.510 in provincia di Bari, 767 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 927 in quella di 
Brindisi, 960 in provincia di Foggia, 2.038 in 
provincia di Lecce, 1.227 in provincia di Taranto 
nonche' 167 residenti fuori regione e 30 di 
provincia in via di definizione. Inoltre sono stati 
registrati 10 decessi.

960
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

108626
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 78.207 le persone positive, 
424 sono ricoverate in area non critica e 18 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.265.967 
fronte di 11.574.580 test eseguiti, 1.179.093 
sono le persone guarite e 8.667 quelle 
decedute.
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DA MANFREDONIA 
ALLE TREMITI. 

 L'11 LUGLIO SCADE 
IL BANDO

Valorizzare il patrimonio culturale e rurale 

dell’Alto Tavoliere, recuperando e 

potenziando il Tratturo Regio l’Aquila -

Foggia, mediante ‘percorsi tratturali’ legati 

alla pratica millenaria della transumanza.  

A questo mira il nuovo bando 4.2b 

pubblicato dal Gal Daunia Rurale 2020 e 

rivolto a tutti i Comuni dell’Alto Tavoliere 

(Apricena, Chieuti, Poggio Imperiale, San 

Paolo di Civitate, San Severo, 

Serracapriola, Torremaggiore). 

L’intervento, la cui dotazione finanziaria è 

apri a 90mila euro, prevede il 

finanziamento di uno studio di fattibilità 

per la promozione e valorizzazione 

dell’itinerario del Tratturo Regio “L’Aquila – 

Foggia” che insiste nell’area dell’Alto 

Tavoliere, toccando i comuni di Chieuti, 

Serracapriola, San Paolo di Civitate e San 

Severo.

Il Gal Daunia Rurale 
2020 investe sul 

Tratturo Regio 
‘L’Aquila-Foggia”

La Provincia di Foggia, nella sua veste di

soggetto attuatore, in conformità alle 

indicazioni espresse dalla Giunta regionale con 

la Deliberazione n.551 del 20 aprile 2022, ha 

pubblicato attraverso la Stazione Unica 

Appaltante la procedura aperta per 

l’affidamento del servizio sperimentale di 

trasporto pubblico marittimo relativo 

all’itinerario Manfredonia-Isole Tremiti. La 

scadenza per la presentazione delle offerte è 

fissata alle 12.30 del prossimo lunedì 11 luglio 

2022.

Il tratturo regio L’Aquila-Foggia, 

conosciuto anche come tratturo del 

Re o tratturo Magno, con i suoi 

244 km è il più lungo e il più 

importante tratturo italiano. Fino a 

cinquanta anni fa era attraversato 

ogni anno da tantissimi allevatori che 

conducevano le greggi dalla 

montagna aquilana alla pianura 

pugliese e viceversa. 
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“La buona notizia è che un’azienda di 
Cerignola ha vinto la Medaglia d’Oro 
del XX Concorso enologico 
Internazionale Città del Vino.
L’impegno di questa Amministrazione, 
invece, è accompagnare le nostre 
realtà produttive in un percorso di 
valorizzazione e promozione del 
territorio in modo da creare un vero e 
proprio brand cerignolano. Il supporto 
alle nostre eccellenze sarà concreto e 
totale”.  
Sono queste le parole del vicesindaco 
di Cerignola, Maria Dibisceglia, a 
margine della cerimonia di 
premiazione del vino Bisciù 
dell’azienda Mandwinery della famiglia 
Manduano, avvenuta questa mattina a 
Grugliasco (Torino) e patrocinata dal 
Ministero delle Politiche Agricole, 
Alimentari e Forestali e 
dall’Organizzazione Internazionale 
della Vigna e del Vino. Al Nero di Troia 
cerignolano il più alto riconoscimento 
nella categoria Vini Rosati secchi 
tranquilli IGP e DOP. 

“Cerignola si conferma terra di 
eccellenze e di indiscussa qualità. Il 
riconoscimento conferito ad una nostra 
azienda- rimarca l’assessore alle attività 
produttive Sergio Cialdella- ribadisce 
quanto la nostra città sia importante 
sotto il profilo delle produzioni agricole. 
Il vino, così come le olive, 
rappresentano il patrimonio culturale e 
l’anima di Cerignola: a noi il compito di 
valorizzarle e brandizzarle, perché le 
nostre produzioni sono veicolo di 
economia, turismo, cultura”. 
“Con l’intera giunta – conclude il sindaco 
Francesco Bonito- abbiamo avviato le 
procedure per fare in modo che 
Cerignola entri nel circuito di Cittá 
dell’Olio e di Città del Vino. Due 
formule, queste, che permetterebbero 
ai nostri produttori di aprire una finestra 
prestigiosa sul mondo e sui mercati. 
All’azienda Manduano i complimenti di 
tutta l’Amministrazione per l’importante 
riconoscimento. Il rilancio della nostra 
città non può che passare anche dalla 
vivacità della nostra imprenditoria”.

Pagina 6Foggia Post Venerdì 8 luglio 2022

Cerignola 
Città 

dell’olio e 
Città del 

Vino: 
avviato 

l’iter



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Si è tenuta ieri presso la Struttura 
Semplice Dipartimentale di Oncologia 
Medica e Terapia Biomolecolare 
Universitaria del “Policlinico Foggia”, 
diretta dal Prof. Matteo Landriscina, una 
cerimonia di donazione da parte dell’Inner 
Wheel di Foggia, presieduta dall’Avv. Irene 
Bonassisa, di alcuni nuovi arredi e di quadri 
colorati raffiguranti immagini della natura 
per la nuova sala accettazione, di attesa e 
sala meeting/internet point della 
Struttura. La donazione è il risultato di una 
raccolta fondi finalizzata ad un progetto 
che possa rendere più accogliente 
l’accesso e la permanenza dei pazienti 
oncologici presso la Struttura Semplice 
Dipartimentale di Oncologia Medica e
Terapia Biomolecolare Universitaria, 
rendendo anche più “colorati” gli ambienti 
nell’ottica dell’attenzione 
all’umanizzazione e alla qualità delle cure.. 
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Alla cerimonia di donazione hanno 
partecipato il Direttore Sanitario Dott.
Leonardo Miscio in rappresentanza del 
Commissario Straordinario del “Policlinico
Foggia” Dott. Giuseppe Pasqualone, la 
Prof.ssa Rossella Palmieri, delegata alla 
Comunicazione e ai Rapporti con il 
Territorio dell’Università di Foggia, in 
rappresentanza del Magnifico Rettore 
dell’Università di Foggia Prof. Pierpaolo 
Limone, la Dirigente della SSD Affari 
Generali e Tutela della Privacy Dott.ssa 
Laura Silvestris del “Policlinico Foggia”, la 
Presidente dell’Inner Wheel di Foggia 
Avv. Irene Bonassisa, il Direttore della SSD 
di Oncologia Medica e Terapia 
Biomolecolare Universitaria Prof. Matteo 
Landriscina, il Dirigente medico oncologo 
e ricercatore universitario Dott. Guido 
Giordano e l’équipe sanitaria della 
Struttura del “Policlinico Foggia”.

Inner Wheel dona "colore" e 
arredi ad Oncologia Medica
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

LETTURE 
ESTIVE



Un libro per amico
Prenderà il via domani 9 luglio, alle ore 
21.30 in Piazzetta del Conte a Vico del 
Gargano, la quarta edizione di “Un libro 
per amico”, rassegna di incontri e 
dibattiti con le autrici e gli autori di 
opere letterarie, saggi, romanzi. 
Organizzata dall’Assessorato alla Cultura 
del Comune di Vico del Gargano retto 
dall’assessore Rita Selvaggio, la 
rassegna comincerà con la 
presentazione di “Malapuglia”, di Andrea 
Leccese, storia ed evoluzione delle 
organizzazioni mafiose in Puglia: l’autore 
sarà intervistato da Antonella 
Laganella.    Il 10 luglio, sempre alle 21.30 
in Piazzetta del Conte, spazio a “La vita 
privata di Giulia Schucht” e all’autrice 
Lucia Tancredi, che racconterà il suo 
libro dialogando con Ivana Schiaffi. 

Lunedì 11 luglio, Lucrezia Cilenti 
intervisterà Vito Carrassi su “Il lago e 
la città sconosciuta”, una leggenda 
eziologica nel Gargano 
settentrionale. Venerdì 15 luglio, sarà 
la volta di “Imparate dal Sud”: 
l’autore Lino Patruno, giornalista e 
penna storica de La Gazzetta del 
Mezzogiorno, sarà intervistato dalla 
sua collega Tommi Guerrieri Sabato 
23 luglio, il neologismo riparatore di 
Laura Marchetti con la sua “Matria” 
verrà indagato e svelato attraverso le 
domande di Rosa Porcu. Serata al 
femminile plurale anche quella di 
giovedì 28 luglio con “Controra” di 
Katia Ricci e l’intervista condotta da 
Rosa Serra. Domenica 31 luglio, 
invece, viaggio di parole “Dalla 
collina di Spoon River alle colline di 
San Menaio”

VICO DEL GARGANO



La nascita della 
chiesa nel bosco

Un cavaliere che signoreggiava un feudo 
situato sopra gli appennini che dividono 
la Capitanata dal Principato Ultra di 
Avellino, del quale cavaliere non si 
conosce il cognome o il titolo del Feudo, 
si era nel Venerdì che ora precede la 
festività dell’Incoronata, si portò nel 
bosco chiamato ora appunto Incoronata. 
Una partita di caccia per l’avventuroso 
Cavaliere, le armi, le reti, i cani, i servizi, i 
cavalli tutti a disposizione e prima che 
sorgesse il sole, già il cavaliere era 
lontano dal suo feudo. Il padrone aveva al 
seguito pochi servi i quali a poco a poco 
si allontanarono. Fatti alcuni passi il 
cavaliere si vide passare a breve distanza 
avanti un daino e rapido ha teso il suo 
arco e quando credeva di far sua la preda 
questa scappò tra i macchioni del bosco. 
Tutto riuscì inutile per assicurarsi la 
caccia. Uno dei servi levatosi di buon’ora 
mentre era al governo degli animali, vide 
il bosco quasi investito da un incendio a 
tale vista corse subito dal padrone 
gridandogli Signore Signore il bosco va in 
fiamme corriamo a salvarci. Il cavaliere 
per nulla impaurito corre nella boscaglia 
spinto dalla curiosità e mentre avanzava 
vedeva sempre più spinta la luce non 
fiamma divoratrice ma il sole rubicondo e 
vivo. Su un albero ricco di rami tutti 
disposti a trono vide la Madre Santissima 
del Salvatore, atterrito da tale sorpresa 
vacilla e piega la fronte per terra in atto di 
adorazione ed esclama o Vergine 
Augusta sei discesa qui dal paradiso io ti 
adoro e mi confondo tra la polvere e ti 
saluto.

Di Ettore Braglia



When?  
The last week of August  
  23-29 August

 A tale voce, la Madre del Signore si 
manifestò qui il Tesoro delle Grazie si 
aprirà a tutti coloro che verranno a 
visitare Maria Incoronata Regina 
degli Angeli e tu che fosti scelto 
edificherai un tempio intorno alla 
quercia e qui si verrà adorando 
Maria. A tali parole la voce tacque, la 
luce scomparve e l’alba rischiarò il 
bosco. L’attonito Cavaliere, si ritrova 
solo e girando a passo incerto vede 
ricomparire innanzi quel daino che il 
giorno prima non aveva potuto ferire 
e cercandola di inseguirla si ritrova 
davanti a un pagliaio dove un 
allevatore chiamato "Strazzacappa" 
era a guardia di alcuni bovi. Senza 
perdere tempo disse al bovaro vieni 
con me e l’uno e l’altro davanti la 
quercia adorarono nostra Signora 
accendendo una lampada e la fiamma 
si alimentava sempre di più per 
effetto del miracolo. Il cavaliere 
sentiva l’obbligo di edificare una 
chiesa in questo luogo. Intanto il 
giorno dopo la fama del miracolo si 
sparse ovunque e da ogni luogo 
venivano per Maria chiedendo grazie, 
l’olio della lampada non si spegneva 
mai e l’unzione dell’olio faceva 
prodigi e miracoli per volontà del 
Signore, Maria dispensava grazie e 
quel bosco fu chiamato 
dell’Incoronata. 

I servi non vedendo rientrare il 
Cavaliere avevano dato notizie al 
feudo della sua dipartita tanto che i 
due figli vennero con le spade alla 
mano per dividersi i beni, subito il 
Cavaliere ricompose la situazione. 
Dopo un po' di tempo una pericolosa 
malattia colpì il cavaliere e la scienza 
medica non potè nulla contro 
l’infermità, allora fu che si ricordò di 
Maria Incoronata e fattosi recare in 
lettiga al bosco ottenne la grazia 
desiderata dal Signore, per 
intercessione di Maria e fece 
edificare una chiesa a sue spese. 



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Scelte che portano 
solo vantaggi
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



HA FIRMATO NOBILE 
E' Il Miglior Portiere Di Lega Pro

Il Foggia ha probabilmente messo a segno il primo 

vero colpo di mercato con l’acquisizione delle 

prestazioni del portiere Tommaso Nobile, classe ‘ 

96, la passata stagione in forza alla Virtus 

Francavilla. Un’operazione che ha del clamoroso 

considerato che la chiusura della trattativa era 

prevista per la giornata di mercoledì con il calciatore 

che era atteso in città per la firma sul contratto. Ma 

l’intromissione del Rimini che offriva un biennale al 

calciatore aveva fatto saltare l’operazione tra le 

polemiche e i mugugni dell’ambiente rossonero. Ma 

si sa il mercato vive anche di colpi di scena e il 

patron Nicola Canonico non ha digerito lo scenario 

che si prefigurava e nella giornata di ieri ha sferrato 

il colpo decisivo pareggiando l’offerta del club 

romagnolo e mettendo nelle condizioni il portiere 

napoletano di tenere fede a quella che era la sua 

volontà ovvero di legarsi al club di Via Gioberti. Sarà 

lui il numero uno dei rossoneri nel prossimo 

campionato. E dopo le conferme di Curcio, Sciacca, 

Petermann, Di Pasquale e Garattoni e il rinnovo di 

contratto con Nicolao si va delineando il volto del 

Foggia edizione 2022-2023. Dei calciatori sotto 

contratto conferme certe anche per Dalmasso, 

Vitali e Rizzo mentre Buschiazzo sarà portato in 

ritiro per essere valutato dal tecnico Boscaglia. Non 

saranno confermati Gallo, Markic e Rizzo Pinna 

mentre da decidere la sorte di Turchetta. 

Anche Oliver Kragl è più che una voce con l’ex 

rossonero che dovrebbe far parte della comitiva 

rossonera di stanza a Camporosso Valcanale e 

Malborghetto sedi del ritiro friulano dal prossimo 

22 luglio al 5 agosto. Dovesse convincere il 

tecnico di Gela per il “tedesco” sarebbe pronto 

un contratto per la prossima stagione calcistica. 

Sul fronte nuovi arrivi si fanno sempre più 

insistenti le voci che vorrebbero il club rossonero 

sulle tracce di un centrocampista, adattabile 

anche come esterno di destra e mezzala, di 

notevole esperienza con diversi Campionati di 

serie B alle spalle in piazze di tutto rispetto tra le 

quali il Chievo, il Bari, il Cesena, la Ternana e il 

Carpi. Per il reparto di attacco trova conferma 

l’interessamento del Foggia per Gaetano 

Monachello, 28 anni, siciliano di Agrigento. 

Calciatore che si è rimesso fisicamente dopo 

qualche problema e che nel gennaio scorso tra le 

file del Mantova ha messo a segno ben 11 reti in 

sole 16 gare disputate. In carriera Monachello ha 

vestito le maglie di Modena, Venezia, Pordenone, 

Pescara, Ascoli Palermo Bari e Atalanta in serie 

A. Nella entrante settimana potrebbero esserci i 

tanto sospirati annunci per portare in rossonero 

quei tasselli indispensabili per costruire un Foggia 

all’altezza del prossimo torneo di serie C che, è 

notizia di oggi, ha visto l’esclusione dal prossimo 

campionato di Teramo e Campobasso le cui 

domande di iscrizione sono state bocciate dal 

Consiglio della Figc riunitosi per esaminare i 

ricorsi presentati dalle due Società dopo la prima 

bocciatura.   
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LETIZIA BRUNO 

SI FA ONORE 

È SETTIMA NELLA 
FINALE DEI 100 METRI.

La giovane velocità foggiana si 

conferma una delle migliori 

centometriste under 20. In finale 

arriva settima con il tempo di 12"32 

(vento -1,6 m/s). Letizia Bruno, 

classe 2004, è al suo primo anno 

nella categoria juniores. E il risultato 

raggiunto in questa edizione dei 

campionati italiani lascia ben 

sperare per il futuro. È tesserata 

per l'US Foggia ed è allenata da 

Lucia Colella, figlia del prof. Gino 

Colella, ex primatista regionale nei 

100 ostacoli. Per Letizia questa 

giornata di gare inizia bene. Nella 

sua batteria, in mattinata, arriva 

seconda con il tempo di 12"14 (vento 

-0,3 m/s). Nel pomeriggio ottiene 

l'accesso in finale arrivando seconda 

nella sua semifinale. Chiude la gara 

con il tempo di 12"47, dietro Great 

Nnachi che in batteria aveva 

migliorato il proprio personale 

correndo in 11"77. Una semifinale 

difficile, caratterizzata da un vento 

contrario molto forte (-3,6 m/s).

Ora per la giovane promessa della 

velocità foggiana c'è la gara dei 

200 metri come la fase 

eliminatoria prevista domenica 

mattina 10 luglio. Letizia è stata 

inserita nella batteria numero sei 

ed è accreditata con il sesto miglior 

tempo (24"56).

Di Gianni Gliatta



CAMPIONATI ITALIANI JUNIORES: 

SODDISFAZIONI DAL SETTORE LANCI 

PER I RAGAZZI DELL’US FOGGIA.

La martellista foggiana Gaia Dembech si conferma tra le migliori 
under 20 in Italia. Ai campionati italiani juniores in corso di 
svolgimento a Rieti si classifica al settimo posto con un lancio a 
43,80 metri. Migliora così la 14esima posizione ottenuta l’anno 
scorso nella stessa categoria. Un bel salto di qualità per Gaia, 
classe 2003, che si allena con l’US Foggia da quando aveva 5 anni. 
Quest’ anno ha lanciato il suo martello fino 46,37 metri, misura che 
le consente di occupare la sesta posizione nel ranking nazionale 
under 20. È seguita dal tecnico Ivano Del Grosso che con grande 
dedizione sta portando il settore lanci ad ottimi livelli. Peccato 
invece per Carlo Cerri. Anche lui martellista, sì a ferma ai lanci di 
qualificazione e non riesce ad entrare in finale. Il suo attrezzo si 
ferma alla misura di 44,26 metri. Classe 2004, al suo prima anno 
nella categoria juniores è allenato da Ivano Del Grosso. Quest’anno 
Cerri aveva ottenuto 48,14 metri. Una misura  che gli avrebbe 
consentito di arrivare in finale. 
Gianni Gliatta

Nella foto Gaia Dembech e Ivano Del Grosso suo allenatore

https://www.youtube.com/c/Flipsnack


SOLITRO CORRE 
A SAN MARINO 

Il giovane talento dell'Asd Piloti 
Sipontini, Fabio Solitro, si appresta a 
correre oggi e domani la 
cinquantesima edizione del Rally di 
San Marino, terza gara delle sei 
previste nel Campionato italiano Rally 
Junior. Il viestano, assistito dal 
navigatore Rosario Navarra, correrà 
con Aci Team Italia su Renault Clio 
Rally 5.  
Sarà un mese impegnativo per Solitro 
e Navarra, che 23 e 24 luglio dovranno 
affrontare anche il rally di Roma 
Capitale, valevole per il campionato 
italiano Rally e per quello europeo su 
asfalto. Solitro ha già corso ad aprile il 
Rally di San Remo e a maggio quello 
dell'Adriatico a Urbino.




